

# Statistikamt ermittelt

Nirgendwo im Land Valencia werden Männer so alt wie in der Marina Alta



Die Lebenserwartung ist in der Marina Alta besonders hoch. Foto: CBN-Archiv

## Dénia – ab.

In keiner valencianischen Region werden Männer so alt wie im Kreis Marina Alta. Zu diesem Ergebnis kommt das valencianische Statistikinstitut Institut Valencià d'Estadística in einer jetzt veröffentlichten Studie. Demnach leben Männer in der Marina Alta statistisch gesehen 81,56 Jahre, während die durchschnittliche Lebenserwartung für die Bewohner des Landes Valencia bei 78,6 Jahren liegt. Am schlechtesten schneidet die Region Ribera Alta in der Gegend um Alzira ab. Dort werden Männer statistisch gesehen 78,73 Jahre alt.

## Schlusslicht Ribera Alta

Auch die Frauen des Landkreises Marina Alta haben eine höhere Lebenserwartung als Frauen in den meisten anderen valencianischen Landesteilen. Sie erreichen statistisch gesehen ein Lebensalter von 85,35 Jahren, während das durchschnittliche Alter der Frauen im Land Valencia bei 84,2 Jahren liegt. Statistisch älter, wenn auch nur sehr gering, werden Frauen in den Regionen Baix Segura (85,65 Jahre), Baix Maestrat (85,58 Jahre) und in der Marina Baja (85,49 Jahre). Am schlechtesten schneidet die Ribera Alta ab, wo Frauen laut der Studie nicht älter als 84,09 Jahre werden.